
REQUERIMENTO Nº   540    /06 
De Providências 

 
 
“Retornar o atendimento médico 
no bairro Santo Antonio do 

Sapezeiro”. 
 

 
Considerando-se que, os moradores do bairro Santo Antonio 

do Sapezeiro estão reclamando que a Administração Municipal não tem 

mais enviado clínicos gerais e pediatras para realizar atendimento médico 
no próprio local, como era realizado anteriormente, e, 

 

Considerando-se que, fica muito difícil para as pessoas 
residentes no mencionado bairro rural dirigirem-se até o Centro Médico 
para agendamento de consultas e, na seqüência, voltar mais uma vez à 

referida unidade de saúde para receber o atendimento médico,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de retomar o atendimento médico, realizado por clínicos gerais 

e pediatras, no bairro Santo Antonio do Sapezeiro. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de maio de 2006. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


